

Carabinero es baleado en una pierna en el sector rural de Ercilla

SAN RAMÓN. Hospitalizado, pero fuera de riesgo vital, permanece el funcionario herido en la jornada de ayer.

Equipo de Redacción
 cronica@australtemuco.cl

De acuerdo a la información confirmada por Carabineros, a eso de las 12:30 horas de ayer, personas desconocidas que estaban parapetadas en una zona de arbustos y bosque, dispararon en contra de una facción policial que cumple una medida de resguardo de punto fijo en el sector San Ramón, hacia el interior de la localidad de Pidima.

Uno de los impactos balísticos provocó una lesión en la pierna de un carabinero de 29 años de edad, de dotación de la Zona Control Orden Público (COP). El efectivo fue auxiliado instantáneamente por sus colegas, siendo trasladado hasta el Hospital de Victoria, en donde se mantiene internado.

“En una de las facciones que cubrimos con medidas de protección, nuestros carabineros fueron atacados cobardemente desde una zona boscosa, con armas de fuego. Uno de nuestros carabineros resultó con una herida de impacto balístico en una pierna. Estuve con el carabinero en el Hospital y él está en recuperación”, constató el general Cristian Mansilla, jefe de la Zona COP de Carabineros.

“¿Qué esperan? ¿Que muera alguien para que tomen las cosas en serio? El terrorismo no ha acabado, están atacando y disparando a matar. Invoquen la Ley Antiterrorista”

Miguel Mellado,
 diputado RN

El ataque armado en contra de la facción policial en el sector San Ramón, en Ercilla, se produjo casi en paralelo a un operativo que buscaba recuperar tres vehículos robados, que fueron avistados en las inmediaciones de ese mismo lugar.

REACCIONES

La situación generó preocupación en la Región, más cuando se trata de un acto que no sucedía hace tiempo. “¿Qué esperan? ¿Que muera alguien para que tomen las cosas en serio? El terrorismo no ha acabado, están atacando y disparando a matar. Invoquen la Ley Antiterrorista”, instó el diputado Miguel Mellado (RN).

“Condenamos y lamentamos este nuevo hecho en contra de Carabineros. Esperamos que el Gobierno actúe férreamente, entregando las facultas



DESCONOCIDOS DISPARARON A CARABINEROS QUE HACÍAN RESGUARDO DE PUNTO FIJO EN EL SECTOR SAN RAMÓN AL INTERIOR DE PIDIMA. EL HERIDO SE RECUPERA EN EL HOSPITAL DE VICTORIA.

12:30

horas de ayer se produjo el ataque a carabineros que estaban de punto fijo en el sector San Ramón, hacia el interior de la localidad de Pidima.

des a las policías. Aquí veremos si existe el cariño que tanto se dice a las fuerzas de orden y seguridad”, planteó el diputado Jorge Rathgeb (RN).

Finalmente, el diputado Henry Leal (UDI) afirmó que existe un recrudecimiento de la violencia en la región y exi-

gió al Gobierno hacerse cargo del terrorismo que se vive en la Macrozona Sur.

Según el parlamentario, este hecho refleja, una vez más, la presencia de grupos violentistas que no buscan diálogo con nadie, “ni con este gobierno ni con el Estado”. ☉